

SEVILLA NO ARRANCA PORQUE EL PSOE NO CUMPLE

Nuestros concejales, **Daniel González Rojas** y **Eva Oliva**, junto al secretario de organización **Ismael Sánchez**, han dado a conocer este jueves en rueda de prensa el balance que desde Izquierda Unida hacemos del **primer año de gobierno municipal del PSOE en Sevilla**.



En vísperas de la celebración del **Debate sobre el Estado de la Ciudad**, hemos querido fijar posición política y dejar clara nuestra decepción por **los sucesivos incumplimientos de un gobierno local** que no termina de arrancar, que funciona con una **lentitud excesiva**, que se comporta como si ostentase una mayoría que no le dieron las urnas y que, desde luego, no está enfocando adecuadamente sus **prioridades**.

Un año después de su toma de posesión como alcalde, hay que decir que en **Sevilla la clase trabajadora y las capas populares no han notado ningún cambio** y que los grandes problemas de la ciudad (paro, desahucios, pobreza, exclusión...) siguen igual de enquistados.

Un año después de su toma de posesión como alcalde, hay que decir que en **Sevilla la clase trabajadora y las capas populares no han notado ningún cambio** y que los grandes problemas de la ciudad (paro, desahucios, pobreza, exclusión...) siguen igual de enquistados.

[En este enlace](#) se puede ver el documento completo que hemos presentado en rueda de prensa y la valoración que hacemos por áreas: empleo, vivienda, servicios sociales, igualdad, movilidad, participación, deporte... Materias todas ellas en las que el alcalde **suspende clamorosamente**.

Como ha denunciado nuestro portavoz municipal, el PSOE de Espadas no está **cumpliendo** ni lo que prometió en **campana**, ni lo que firmó con IU en el **acuerdo programático de investidura**, ni tampoco las **mociones** que se aprueban en los plenos del Ayuntamiento.



Este ha sido un año de muchos **anuncios y titulares en prensa**, pero de pocos **hechos concretos**. Y en estos momentos de **emergencia social** hace falta un gobierno municipal con más **arrojo** y un alcalde radical, que vaya a la raíz de los problemas.